

Curaco de Vélez es la primera comuna chilota con un centro de cuidados

Recinto entregará apoyo a las personas que tienen a otras a su cargo en la zona.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Curaco de Vélez se transformó en la primera comuna de la provincia y la segunda de la Región de Los Lagos en contar con un centro de cuidados comunitarios para familias cuidadoras y personas con discapacidad.

Se espera que el recinto que ayer fue inaugurado oficialmente se transforme en un punto de encuentro, con talleres y actividades que abordarán distintas dimensiones del bienestar.

En la calle Goleta Ancud se ubica este recinto que albergará en horario diurno hasta 60 personas cuidadoras y a las que resguardan. Cuenta con un salón multiuso, un espacio destinado a los cuidados, cocina para emprendimientos y talleres y un patio techado.

Se trata de una iniciativa concretada en forma conjunta entre el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, que diseña la oferta programática, y el municipio, administrador del espacio.

Francisca Gallegos, subsecretaria de Servicios Sociales, indicó que "nosotros decimos que Chile Cuida ha llegado a Curaco de Vélez con esta inauguración y justamente este centro va a permitir atender y cuidar a quienes nos cuidan, nosotros sabemos que en su mayoría son mujeres".

Asimismo, relató que "con el centro las personas pueden formar redes, pueden contar con programas para mejorar su salud mental, para sentirse apoyados y que estará habilitado para la participación de madres y



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE CURACO DE VÉLEZ

RECORRIDO DE AUTORIDADES EN EL LOCAL HABILITADO PARA ESTE TRABAJO EN CURACO DE VÉLEZ.



AYER SE REALIZÓ LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE CUIDADOS.

personas con neurodivergencia".

El caso de Bernardita García, quien es cuidadora de un familiar, fue expuesto en la ceremonia de inauguración del centro, instancia en la que la vecina comentó que "ya tengo 80 años y lo cuido a él porque se me enfermó, son cosas que pasan en la vida y uno tiene que seguir adelante, él tiene alzhéimer y párkinson y toda vía logro que él me avise muchas cosas".

Para la residente en el sector de Palqui, contar con este centro es una "maravilla" y agradeció los esfuerzos que se hacen por las personas cuidadoras.

En este sentido, Javiera Yáñez (indep. pro PS), alcaldesa de Curaco de Vélez, mencionó que "como comuna estamos muy felices y orgullosos de nuestro tre-

mendo equipo municipal que se comprometió en sacar adelante este importante proyecto que viene a complementar o dar un broche de oro a las políticas públicas de cuidado".

DESEMBOLSO

Una inversión de 60 millones de pesos representa el funcionamiento de este centro, el primero de la provincia y al que prontamente se espera que se sume otro en Quinchao y uno en Quellón.

A su vez, Enzo Jaramillo, seremi de Desarrollo Social y Familia, afirmó que "esto es la realización de un sueño, hemos trabajado mucho porque no tenemos un centro comunitario, tenemos dos centros de cuidados (en la región; el otro está en Fresa), porque es el esfuerzo que ha hecho este Gobierno. Lo que estamos haciendo es

2

establecimientos de estas características se sumarán a la red en la provincia.

obedecer un mandato, pero un mandato con convicción porque creemos en un Chile que cuida".

Por su parte, Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial, sostuvo que "este es el primer centro comunitario en la provincia, el segundo de la región y va a seguir Quellón y luego Quinchao, y esto tiene que ver con cómo nos preocupamos no solo de los adultos mayores y niños, sino que también de quienes cuidan a esas personas que requieren cuidados". ☺